

**ACTA ASAMBLEA
VIERNES 14 DE AGOSTO**

José Rojas: Tenemos que informar acerca de lo que paso ayer en consejo superior. Seguir con la estrategia que se acordó en consejo que es que el consejo convenza al rector sobre los acuerdos. Consejo superior voto que no se pronunciara con respecto a las negociaciones con Rectoría. Hay que definir la estrategia que se seguirá.

- Se muestra Presupuesto BAES

Con respecto a la matricula, el rector sigue ofreciendo lo mismo. Con respecto al 90/10, no se cambió a 80/20 en consejo superior.

Ricardo Hernández: Se dio algún argumento para no cambiar el 90/10

José Allende: Había una comisión que estaba a cargo de eso, la cual no hizo nada en mucho tiempo y se sintieron pasados a llevar al tocar el tema. No se dijo que no, si no que se postergo por falta de información. Se acordó transparencia en los presupuestos, y se activó la comisión a cargo del tema.

Ricardo Hernández: ¿El acuerdo que propone el Rector aún está vigente, se puede firmar cuando las asambleas quieran?

José Rojas: Aun se puede firmar.

Rodrigo González: Yo creo que tenemos que firmar el acuerdo pronto, se ha perdido fuerza. Como están las cosas el rector no va a ofrecer nada más. Me gustaría que surgiera algo para mantener el paro pero por ahora no se me ocurre y ojala salga alguna idea.

Ricardo Hernández: Ahora estamos estancados en las negociaciones. Lo que tenemos que hacer es destrabar la pelota, no hay fuerza para la radicalización. Podemos firmar el acuerdo para amarrar algo o no firmar y seguir insistiendo.

José Rojas: La asamblea pasada dijimos que seguiríamos hasta que se transparentara información presupuestaria, ahora hay menos gente en asamblea que el martes por lo que no se si podemos seguir con la discusión

José Allende: Se cambió una condición ya que se transparente información por lo que el hecho de la cantidad de la gente no es excluyente. Con respecto al acuerdo, no veo a quien más acudir, nadie más quiere seguir dialogando el tema. No quiero que la gente quede con la sensación de que no se logró nada con la movilización, por lo que creo que deberíamos firmar. A mí no se me ocurre otra alternativa, hoy no tenemos la fuerza suficiente para una radicalización. Se han hecho todas las actividades posibles y Rectoría ha llevado el tema a todas las instancias y tienen el apoyo. NO creo que hayamos perdido, desde mi punto de vista tenemos que empezar a asegurar cosas.

Rodrigo González: ¿José has sabido algo respecto al concurso de los funcionarios?

José Allende: Se dijo que se transparentar las condiciones laborales luego de que se firme el acuerdo.

José Rojas: Me siento súper contrariado, no creo que debamos firmar el acuerdo, pero igual encuentro irresponsable decir que no firmemos el acuerdo si no tengo nada que proponer. Nadie ha querido interceder, nos han cerrado puertas. Personalmente no estoy conforme con la fuerza que pusimos en la movilización.

Carlos: Lo que hizo Darcy fue dilatar la discusión con el tema de los funcionarios y el desconocimiento de acuerdos. No veo más opciones de lo que dice Rodrigo.

Nicolás Fredes: Se podría enlazar la firma o no firma del acuerdo con la votación de paro. La pregunta es si queremos firmar el acuerdo y que siga el paro

José Allende: Personalmente, debido a la participación en las actividades, creo que se debería bajar el paro. Después de este firmado el acuerdo hay que ver que hacer.

VOTACIÓN: Firmar o no el acuerdo

SI: 9

NO: 1

ABS: 0

Se decide firmar el acuerdo.

Salida comunicacional:

Si bien estamos con la disposición de firmar, abiertos al dialogo, para obtener beneficios para nuestros compañeros, no estamos satisfechos con el acuerdo. No puede ser que el Rector no ceda en sus posturas. No hay confianza con Rectoría.

MESA DE TRABAJO CON MINEDUC

José Rojas: Tenemos que ver si nos sumamos a las mesas de trabajo con el MINEDUC con las características planteadas:

- Que se cuente con la participación con la ministra
- Que sea vinculante
- Que se extienda el plazo de diálogos pres legislativos
- Que no se legisle en Verano cuando el movimiento estudiantil no podemos ejercer presión.

José Allende: Lamentablemente no podré ir a Arica al Confech por lo que no podré llevar las posturas, ya que como mesa consideramos importante quedarnos por el carácter decisivo de estos días. Yo creo que saldrá que sí.

VOTACIÓN: Sumarse a las mesas de trabajo con el MINEDUC

SI: 8

NO: 0

ABS: 2

Se decide sumarse a las mesas de trabajo con el MINEDUC.